

„Eine Gruselgeschichte trifft auf Instrumente“

Wochenrückblick vom 07.10. - 11.10.2024



Im Gesprächskreis wurde von den Elfen der Wunsch geäußert sich mit verschiedenen Instrumenten auseinanderzusetzen. Aus diesem Grund trafen sich die Kinder mit einer Auswahl verschiedener ORF Instrumente im Motorikraum wieder. Nun konnte sich die Gruppe etwas erproben und ihre bereits vorhandenen Erfahrungen beim Spielen der Instrumente unter Beweis stellen. Im Laufe der Aktivität entwickelte sich die Idee eine Gruselstunde mit Instrumenten zu planen. Hierzu sollten die Riesen und Zwerge eingeladen werden.

Kinder begegnen mit Neugier und Faszination der Welt der Musik. Sie haben Freude daran Töne, Geräusche und Klänge zu lauschen und diese selbst zu erzeugen.



Ziemlich spontan entwickelte die Gruppe das Vorhaben, einen Vormittag auf dem Spielplatz zu verbringen. Kurzer Hand schnappte sich jede Elfe ihren Becher, ein wenig Wasser und ein paar kleine Snacks. Nun konnte es auch schon los gehen und einem tollen ereignisreichen Vormittag stand nichts mehr im Wege. Ausgelassen und mit großer Begeisterung wurde an der frischen Luft nach Belieben die Zeit verbracht.



Bewegung zählt zu den grundlegenden Betätigungs- und Ausdrucksformen der Kinder. Kinder besitzen einen natürlichen Drang und haben Freude daran sich zu bewegen.



Das abschließende Highlight der Woche war die Gruselstunden - Vorstellung. Nach einigen Probedurchläufen fühlten sich die Elfen gewappnet, ihre geladenen Gäste zu empfangen. Als alle Riesen und Zwerge ihren Platz eingenommen hatten, konnte die Vorstellung starten. Begleitet von schaurigem Rauch zog die Gruppe ein und nahm die vorbereitete Bühne ein. Gekonnt spielten die Elfen im passenden Takt und Melodie gruselige Klänge. Begleitet wurde die Vorstellung von einer spannenden Gruselgeschichte. Vollends gefesselt bestaunten alle Gäste die gelungene Gruselstunde.

Die Kinder nutzen das Musizieren als Medium sich mitzuteilen, Gefühle und Gedanken zu äußern und Belastungen abzureagieren. Musik regt Fantasie und Kreativität an, und ermöglicht eigene musikalische Ideen einzubringen und zu gestalten.